

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Dr. Svenja Jarchow,

Ruth Gehling, Margarete Greber-Schmidinger
Prof. Wolf-Dieter Groß, Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow,
Dr. Florian Oczipka, Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de



München, den 20.01.2020

Antrag für die BA-Sitzung am 11.02.2020

Einführung Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h - Nachfrage

Die Öttingenstraße, Sternstraße und die Auenstraße sind zweispurige bzw. eineinhalbspurige Durchgangsstraßen mit Einbahnregelung. In diesen Straßen gilt neuerdings eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h.

Daher fragt der BA Maxvorstadt nach, ob die Straßenverkehrsordnung individuell ausgelegt werden kann.

BA-Anträge auf Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h in Anwohnerstraßen in der Maxvorstadt beispielsweise in der Augustenstraße, Luisenstraße, Arcisstraße, Schleißheimer Straße und Schellingstraße wurden aufgrund von Vorgaben der Straßenverkehrsordnung abgelehnt.

Wir bitten um Auskunft, wie das sein kann.

Für die Fraktion Bündnis 90/Grüne
Martha Hipp